



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 1439. /19-20



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

### DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo a través de sus organismos competentes declare de Interés legislativo por su atractivo turístico, la estancia-castillo Huetel perteneciente a Concepción Unzué de Casares, construida por el arquitecto francés Jacques Dunant que se encuentra en el partido de 25 de Mayo, Provincia de Buenos Aires.

EDUARDO BARRAGAN  
Diputado  
H.C. Diputados Pcia. de BS. AS.



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 1439 /19-20



## FUNDAMENTOS

La estancia-castillo Huetel de Concepción Unzué de Casares, esta ubicada en el partido de 25 de Mayo, Provincia de Buenos Aires,

Su constructor fue el arquitecto francés Jacques Dunant. El mismo Dunant intervino en el Hotel Carrasco y la catedral de San Isidro. Jacques Dunant, ginebrino, de formación francesa, trazó los planos de Huetel que llegó a contener más de cuarenta ambientes destinados solamente a dormitorios.

La construcción de la casa empezó en 1906, pero Carlos Casares falleció en 1907 sin alcanzar a verla terminada.

Concepción, casada con Carlos Casares fue una mujer muy rica dentro de la sociedad que murió casi centenaria en 1959.

Concepción Unzué de Casares fue un personaje de la aristocracia argentina con una personalidad avasallante y con gran vocación por la beneficencia, impulsó la construcción de una gran cantidad de espacios religiosos, instituciones educativas y asilos.

La Estancia Huetel, en la localidad bonaerense de 25 de Mayo esta rodeado por 400 hectáreas de densa vegetación, y el imponente castillo al estilo Luis XIII contrasta con el paisaje rural de la zona, en el mismo se plantaron más de 400.000 árboles, entre cedros, robles, pinos y magnolias, provenientes de distintas zonas del país.

Además, en el lugar se destacan una fuente, estatuas y un lago, que responden a un diseño del ingeniero alemán Gastón Welter, experto en jardinería ornamental.

Los herederos decidieron no lucrar con el palacio, por lo que la totalidad, se conserva en el estado original incluidos muebles, alfombras, arañas, cortinados.

El mencionado castillo a recibido la visita de personalidades relevantes entre las que se pueden destacar Carlos Gardel y en 1925 el Príncipe de Gales, *Eduardo VIII*, *paso un par de días en la estancia.*



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 1439 /19-20



*Sin duda es una construcción imponente y magestuosa que asombra a los lugareños como a los visitantes esporádicos por lo que resulta ser un atractivo turístico.*

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

EDUARDO BARRAGAN  
Diputado  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.